

泉平ファミリー新聞

統合版
NO. 96

令和7年4月10日発刊

ようやく暖かくなり、春が訪れ過ごしやすい季節となりました。日頃より泉平ファミリーの運営にご支援とご協力を頂き厚く御礼申し上げます。泉平ファミリー認知症高齢者グループホームの管理者をしております神田と申します。今年で管理者として4年目を迎えることとなりました。日頃当施設を支えて下さる利用者様、ご家族様、地域の皆様、そして職員の皆さんにお力添え頂き深く感謝しております。

今まで皆様とともに過ごしながら、多くの学びと成長の機会を得ることができました。皆様が安心して過ごせる場所であり続けるため、引き続き認知症に特化したサービスをチーム力で支えていきたいと思います。

泉平ファミリーの理念に基づき、職員一丸となって利用者様の安心・安全を守りながら、楽しく生活できる施設を目指していきたいと思います。今年度もさらに認知症サービスの質を向上させ利用者様一人ひとりの思いに寄り添った支援を進めてまいります。

小高い丘にグリーンの屋根がシンボルの泉平ファミリー。リンゴ畑や北信五岳に囲まれ自然豊かな自然いっぱいの場所で心機一転、地域に根付いた開かれた施設として皆様にとって身近で信頼される存在となりますよう努めてまいります。今後も引き続きよろしくお願い申し上げます。

泉平ファミリー管理者 神田裕美子

東小学校との交流会



3月7日東小学校四年生の子供達との交流会がありました。利用者の皆様と節分の豆まきがしたいと雪の中来てくださいました。鬼の的あてゲームや新聞で作ったボールのような豆をころがすゲームなど色々考えててくれました。子供達と一緒に写真もたくさん撮り、とても楽しい時間を過ごしました。



新職員紹介



4月よりグループホーム
りんどうに配属となりま
した岡村です。みなさんよ
ろしくお願いします。



泉平ハイツからりんどう
に配属になりました高橋
です。どうぞよろしくお願
い致します。

日頃の様子



しらかばグループ



ひな祭り



りんどうグループ



3月3日はひな祭りという事でイクラやサラダえび、スマートサーモンをのせいつもより少し豪華なちらし寿司をお昼に召し上がって頂きました。3時のおやつはピンクと黄色の二層になった“春だよりカステラ”で小さな春を感じて頂きました。

りんどうのひな祭りは、童心にかえってひな祭りの歌や懐かしい歌を歌って楽しみました。いつもより豪華なちらし寿司や3時のおやつには桜道明寺を食べて毎日がひな祭りならいいねと皆で笑いました。

第6回運営推進会議

3月26日、本年度最後の運営推進会議が行われました。年間行事のまとめ、ヒヤリハット、事故の状況を報告させて頂きました。お忙しい中ご参加頂き大変貴重なご意見ありがとうございました。新年度も皆様が充実した毎日を過ごしていただけるように努力して参ります。



4月の予定

- ※15 合同お花見
- ※3 17 しらかば往診日
- ※10 24 りんどう往診日
- ※25 しらかば誕生日会